



## Dreimal Erstkommunion-Feiern in Wildenwart

### Beitrag

***19 Kinder konnten im Mai ihre erste Heilige Kommunion in der Kuratiekirche „Christkönig“ in Wildenwart feiern. An drei Maiwochenenden zelebrierten jeweils Pater Benny Karickamukatel, Pfarrer Klaus Hofstetter und Pater Joshy George Vadakkekara die Kommunionfeiern.***

Die Geistlichen gingen auf die Bedeutung der Gemeinschaft mit Gott in der Erstkommunion ein und hießen die Kinder als neue Gäste am Tisch des Herrn herzlich willkommen. Ganz besonders persönlich empfanden die Familien den Kommunionempfang des Erstkommunionkinds im Kreise seiner Eltern und Geschwister. Für die musikalische Umrahmung der Feiern sorgten eine Organistin sowie die Geschwister Plank. Die Hauptorganisation der Erstkommunionfeiern hatte der Priener Gemeindeleiter im Pfarrverband Westliches Chiemseeufer Werner Hofmann inne, unterstützt wurde er vor Ort von Susi Kronast und Maria Riepertinger und den Erstkommunionfamilien. Die Abschlussandacht des Erstkommuniontages umrahmte jeweils eine Abordnung des Wildenwarter Kirchenchores mit neuen religiösen Liedern. Sobald es die Corona-Situation zulässt, hofft man auf einen baldigen gemeinsamen Abschluss, traditionell mit einem Ausflug mit Andacht auf der Fraueninsel.

Bericht: Maria Riepertinger

Fotos: Irmi Aicher, Michael Feichtner, Maria Riepertinger









### **Kategorie**

1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Erstkommunion
4. Frasdorf
5. Prien am Chiemsee